

**El Presidente andaluz ha valorado a la Facultad de Teología como "un espacio de reflexión muy válido" y ha recordado que gran parte de los miles de centroeuropeos que ocuparon La Carlota eran protestantes, muchos de ellos con un alto nivel de alfabetización.**



(CÓRDOBA, 02/06/2018) El **presidente del Parlamento de Andalucía, Juan Pablo Durán**, que ha asistido este sábado al acto organizado con motivo del **50 aniversario de la [Facultad de Teología de Córdoba](#)**

, ha manifestado su deseo de que en la nueva etapa que se abre ahora, el equipo directivo "continúe con ilusión su proyecto reformista ilustrado para tener una sociedad plural y moderna".

**"Un proyecto para formar a las personas en el conocimiento para ser mejores ciudadanos**, más respetuosos, más tolerantes y más libres; y más confiados en las bondades del ser humano, teniendo en la igualdad la garantía de una sociedad más justa", ha señalado Durán, informa el Parlamento en una nota.

En su intervención, el presidente de la Cámara ha destacado la labor de esta institución, reconocida como centro universitario por el Gobierno de España, y como Institución de Interés Social y Cultural para el **municipio de la Carlota**, donde se encuentra ubicada.

### LA CARLOTA Y LOS COLONOS PROTESTANTES

Así, se ha referido a la relación entre la **Facultad de Teología y La Carlota**, un municipio cuyo fundador hace 250 años fue Pablo de Olavide, ministro responsable del proceso de colonización de las nuevas poblaciones de Sierra Morena encargado por el Rey Carlos III, y ha recordado que **gra**  
**n parte de los miles de centroeuropeos que ocuparon esas tierras eran protestantes, muchos de ellos con un alto nivel de alfabetización**

.

# El presidente del Parlamento andaluz felicita a la Facultad de Teología de Córdoba en su 50º Aniversario

Escrito por DiarioCordoba.com  
Lunes, 04 de Junio de 2018 14:30



[Se celebró el 50º Aniversario de la Facultad de Teología Asambleas de Dios](#) (04/06/2018)